

みず・まち・自然 エンジョイ！米子

広報

2

2026
February
No.251

タレント
やまね ちか
さん

よなご

multilingual translation >

You can get information about
Yonago on your smartphone.



音声読み上げ・多言語翻訳は「カタログポケット」で



特集 米子市ふるさとPR大使 新大使就任！

格闘家
こうき
晃貴
さん





※実際の内容と異なる場合があります。

駅前通りで
車道空間を活用した
実証実験を行います

駅前通り実証実験

ヨナゴ ストリート ウォーク 「YONAGO STREET WALK for everyday」

3月1日(日)～29日(日)

米子市では、まちなかを「車中心」から「公共交通と歩行者中心」の空間へと転換し、周辺エリアの活性化につなげていく『歩いて楽しいまちづくり』に取り組んでいます。昨年度に引き続き、今回は1か月間、駅前通りの車線減少による歩行空間の拡大と利活用の可能性、自動車交通への影響などを調査し、今後の歩行空間の拡大と利活用について検証します。米子市の玄関口として、さまざまな人が行き交う駅前通りならではの過ごし方や楽しみ方と一緒に見つけてみませんか？

問 都市創造課 (☎ 23-5353)



交通規制を実施します

実証実験を実施するため、次の期間に駅前通りの一部区間で、片側一車線の交通規制が実施されます（通行止めではありません）。自動車で利用される方はご注意ください。また、朝夕の通勤・通学時間帯は混雑が予想されますので、自動車で通行する際は、迂回などのご協力をお願いします。

▶期 間 2月28日(土)午前9時～3月30日
(月)午後5時

くわしくは、市ホームページをご覧ください。



「歩いて楽しいまちづくりセミナー」開催

3月から始まる駅前通り実証実験の内容や目的をお伝えし、歩行者に優しいまちづくりに対する理解と関心を高めていただくためのセミナーです。

- ▶と き 2月16日(月) 午後4時～5時30分
- ▶と こ ろ 米子コンベンションセンター 情報プラザ
(エントランスホール1階)

▶内 容

- ◇第1部 概要説明「駅前通り実証実験について」
米子市長 伊木 隆司
- ◇第2部 講演「地方都市におけるウォーカブルなまちづくりの進め方と留意点」
ソン ジュンファン
山口大学大学院創成科学研究科 教授 宋 俊煥さん
- ◇第3部 パネルディスカッション「歩いて楽しい駅前通りをどうつくるか？」
- ▶参加費 無料（定員50人）
- ▶申込方法 電子申請





特 集

米子市ふるさとPR大使 新大使就任！

米子市にゆかりのある著名人の皆さんに、米子の魅力を広く発信していただく「米子市ふるさと PR 大使」制度。昨年の秋に、米子市出身の格闘家・晃貴さんとタレント・山根千佳さんが、新たに大使に就任されました。

今回は、大使となったお二人の「米子愛」をたっぷりとお届けします！

閻 秘書広報課 (☎ 23-5372)

「米子市ふるさとPR大使」とは？

米子市では、市にゆかりのある著名人の皆さんに、米子の魅力を広く発信していただくため、「米子市ふるさと PR 大使」制度（※）を2024年に創設しました。創設後第1号のPR大使には俳優の山本舞香さんが就任され、さらに昨年の秋には、第2号として格闘家の晃貴さん、第3号としてタレントの山根千佳さんが就任されました。

大使の皆さんには、豊かな自然やおいしいグルメなど、米子市ならではの魅力を全国へ発信していただき、米子を盛り上げていただきます。

※従来、米子市観光協会が管轄していた「米子ふるさと観光大使」と統合し、「米子市ふるさと PR 大使」制度に一本化しました。これまでの大天使の皆さんにも引き続きご活躍いただいています。



「米子市ふるさと PR 大使」第1号
山本舞香さんの就任式の様子

米子の好きなところや意気込みを聞きました！



格闘家

こうき 晃貴さん

プロフィール

1998年3月27日生まれ。米子市出身。父が営むキックボクシングジムに幼少期から通う。同じジムに通った武尊さんに影響を受け、プロ格闘家に。第9代 Bigbang スーパーバンタム級王者。12月にはタイトル初防衛に成功。

米子にめちゃくちゃ愛あります！

米子が好きだから貢献したかった

僕、本当に米子が大好きで。ずっと地元に貢献したかったので、大使の話をいただいた時はすごくうれしかったです。

死ぬときは米子だって思うくらい、米子にめちゃくちゃ愛を持ってます！

米子城跡でトレーニングしたこと

米子城跡に登るのが好きなんです。ジムのみんなとトレーニングで登ったこともありますよ。緑を感じられて、気分がすっきりしますし、登った後に眺める景色が最高です。夜景もきれいですよね。

米子の食と自然は素晴らしい

米子は山も海もあって、空気も水もきれい。自然豊かで、帰ってくると癒されます。食べ物は海鮮がおいしいですね。東京ではなかなか味わえないと思います。米子のおいしいものをたくさん的人に知ってもらえるように、PRを頑張っていきたいです。



Report

笑顔あふれるPR大使就任式の様子をレポート！

10月に、格闘技イベント「GAINA魂」の会場となつた米子市公会堂で、晃貴さんの就任式を開催しました。リング上で、晃貴さんは委嘱状を手に、笑顔で意気込みを語りました。



11月には、市役所で山根千佳さんの就任式を開催しました。式は終始和やかな雰囲気の中で行われ、山根さんは笑顔あふるさとの魅力や米子の思い出を語りました。



新たに、ふるさとPR大使に就任したお二人に、

米子は一生大好きなまちです！



タレント やまねちか **山根 千佳**さん

プロフィール

1995年12月12日生まれ。米子市出身。第37回ホリプロスカウトキャラバンをきっかけに、芸能界デビュー。相撲好き女性「スー女」としても知られる。TSKさんいん中央テレビ「SOUP」にMCとして出演中。

米子が一番好き！地元に恩返ししたかった

ずっと大使になりたかったのでうれしいです。念願がかないました！米子は、高校生まで過ごした一番好きなまち。これからもずっと、一生大好きなまちです。米子の魅力をたくさんPRして、地元に恩返しできるように頑張りたいです。

家族で皆生温泉と海水浴を楽しんだことも

皆生温泉が好きで、昔から家族でよく行きます。夏は海水浴を楽しんだ思い出も。今年はミニ花火も見に行きました。皆生の海と夕日の景色が大好きなので、インスタグラムで発信していきたいです。

米子は水道水がおいしい

上京して気づいたのは、米子の水道水のおいしさ。東京との違いに驚きました。今でも米子の実家に帰ると、「水道水がおいしい」と思って飲んでいます。米子はおしゃれなお店もあるし、自然も豊かで落ち着くし、ずっと過ごしたいくらい、大好きなまちです。

Information

新大使のお二人から、メッセージ動画が届きました！



新たに米子市ふるさとPR大使に就任した晃貴さんと山根千佳さんに、就任への思いや意気込みを語っていただきました。米子愛あふれるメッセージを、ぜひご覧ください。これからの発信も、どうぞお楽しみに！

